

見た！聞いた！
地域の魅力再発見！



広報特派員や
地域おこし協力隊が
市内で起きた出来事を
伝えます。

メディアへの露出を増やすために、市内のすてきなところを掘り起こし中です。地元の方から情報を頂きながら、三角町の赤木水源や三角西港の大潮、豊野町の誉ヶ丘公園のスイレンの情報をテレビ番組スタッフに提供しました。



すてきな景色は、
Instagramにも投稿しています。皆さんも訪れてみてくださいね。フォローはこちらから♡

くらしの歳時記

小暑(7月7日頃)
梅雨明けも近くなり、暑さが本格的になる頃。湿っぽさの中にも夏の熱気が感じられるようになります。
大暑(7月22日頃)
一年で最も暑さが厳しく感じられる頃。
土用の丑(7月26日頃)の日が近く、夏バテ防止のために鰻を食べたりします。



海開き

宇城市では毎年7月1日に海開きが行われますが、今年は海水浴場などは開設されません。来年の開設をお楽しみに。

移ろい季節の中で、うきの二十四節気を愛でましよう。



まつり

例年は、7月から市内各地で祭りが催されます。暑い夏は疫病のはやむ季節でもあり、疫病退散を祈願した祭事が始まりとか。今年はこちらの絵で花火をお楽しみください。



ブドウ

宇城地域は県内一の生産量を誇るブドウの産地。巨峰やピオーネ、シャインマスカットなどが主に栽培されています。

イラスト/村上明日香
(不知火美術館学芸員)

あの人のこの一言

浦で9人兄弟の4番目として育ちました。子どもが多く両親は苦勞したでしょうが、丈夫な体に産んでくれて今でも感謝しています。

17歳で日本舞踊を始め、着付けの免許も取りました。波多神社の祭りでは毎年踊りを披露していますよ。他にも、得意な洋裁の腕を生かして、頼まれた洋服の補正やバッグ作りに毎日忙しいです。最近では病院から頼まれて患者さん用にマスクを200枚以上作りました。



竹下 記代子さん
84歳 三角町

千葉から夫婦で戻ってきて30年。毎日誰かしら来てくれるのでとても楽しいですね。

市民の何でもランキング

あなたに最も身近な人が選ぶランキングを発表。何かを決めるときの参考にしてみませんか。

今回のテーマ
七夕に何を願う？

1位	👑 127票	新型コロナ退散
2位	116票	健康
3位	61票	大金持ち

市民
417人の回答

PICK UP!
新型コロナ退散
コロナが収束して、大好きなバドミントンが思いつけたいな



藤本 美紀さん

次回のテーマは 回答期限:7/10
「災害時に役立つものは何？」
回答は市公式LINE、メール、お便りで。詳しくは35ページをご覧ください。



みんなのひろば

皆さんからのエピソードや手紙、写真などを紹介します。



口部田万太郎さん(小川町)
お〜い
お月さんの中でウサギさんが餅ついてるぞ〜



まあちゃんさん(松橋町)
先日、松合の農園におじゃましました。デコポンは小さいときからデコポンでした♪



海に浮かぶくまモンさん(三角町)
えびすさまにもマスクをもらって、コロナを退治してもらいたい！



下本庄区花華愛好会さん(三角町)
三角町中村の国道266号沿い約140㎡にアジサイ80株とシバザクラを植えました。